



communiqué

Date **Le 27 mai 1991**

N° 125

Pour publication

MARCONI CANADA FOURNIRA DU MATÉRIEL DE TÉLÉCOMMUNICATIONS À L'INDONÉSIE GRÂCE À UN APPUI FINANCIER DE LA SEE

L'honorable Jean Corbeil, ministre des Transports, a annoncé aujourd'hui au nom de l'honorable Michael H. Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, que le Gouvernement du Canada, par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), financerait une vente de matériel de télécommunications à l'Indonésie, en accordant un prêt pouvant atteindre 8,823 millions de dollars. La Compagnie Marconi Canada (CMC), de Montréal (Québec), fournira à l'Indonésie un réseau de transmission de messages à valeur ajoutée.

CMC fournira un réseau de transmission de messages clés en main intégrant en un service unique interconnecté les techniques de transmission de télex et de télécopie ainsi que la technique Gentex. Le réseau permettra d'étendre la portée et la disponibilité des services actuels et d'offrir des services de pointe pour la transmission de messages dans des régions de l'Indonésie qui ne bénéficient pas encore de ces services.

Société fondée en 1903 qui emploie maintenant 3 000 personnes, CMC s'occupe de la mise au point, de la fabrication et de la vente de produits d'électronique. L'entreprise est considérée comme un chef de file dans la conception, la mise au point et la fabrication de produits de haute technologie, ainsi que dans la prestation de services de soutien connexes.

L'acheteur est Perusahaan Umum Telekomunikasi (PERUMTEL), organisme d'État de l'Indonésie chargé d'offrir tous les services de télécommunications dans le pays. La vente de CMC à PERUMTEL devrait générer 407 années-personnes d'emploi au Canada.